
町長懇談会（10区） 平成30年5月23日（水）　20：00～21：20　　　　参加者27名

№ 質　疑　内　容　等 回　答　な　ど 分野 回答者 備考

1
本桜・城の上線の道路改良工事をしているが、今後の予定を教えていただきた
い。

今年度（来年３月まで）をもって完成させたいと思っている。たんぽぽ保育園の手前の交差点についても、
横断歩道等とあわせて事故の無いように改良を行いたい。(カラー舗装等)

道路整備 建設課長

2
ため池周辺の本桜・城の上線に付帯する道路の整備はどのように考えているの
か？

ため池と同じく盛土を行い、ガードレールを外し５ｍ程度の道路として整備したい。ただし、舗装について
は、盛土部分の安定化、道路排水施設の整備後に平成３０年度ではなく、それ以降に行なわせていただき
たい。（それまでの間は、砂利道）

道路整備 建設課長

3
たんぽぽ保育園の仮設駐車場（現在、水路に縞鋼板にて整備）は今後どうなる
のか？保護者の方の車の出入りもあり、危険だという声もある。 今年度の工事が終われば覆工板は撤去し、防護柵を設置いたします。 その他 建設課長

4
田中鉄工前の道路に大型トラックが通ると音と振動が凄まじい。マンホールか何
かを踏む際におきていると思われる。何か対策はないか？

マンホールの蓋はできた時期や材質で異なるが、町内の他の地域でも音や振動等で問題に上がってい
る。また、振動（騒音）については、ある一定のレベルを超えていれば規制ができる。まずは一度、計測を
行ってみましょう。

道路整備 町長

5
ため池周囲の法面の擁壁と道路の境目に隙間ができてきている。（道路の方が
下がってきている？） これから梅雨の時期でもありますので、水の流れも含め現地を確認いたします。 公共施設

町長
建設課長

6 １０区の高齢化に対する施策は？
高齢化に対応していくには、一番は地域力。施策としては、１００歳体操や生活支援コーディネーター等を
ご活用していただきたい。行政と住民が一体となって協力していきたい。

高齢者福祉 健康福祉課長

7
上記にあわせて、高齢化について

町から孤独死をなくしていかなければならない。一人（独居）になられた方には町の一番便利なところに希
望者は移れるようなものをつくることも検討していきたい。いろいろな介護施設（病院系のグループホーム
が最善）が必要となってくる。とにかく孤立化が一番まずい。

高齢者福祉 町長

8
本桜・城の上線の工事をしているが、用地の利用計画について、区長から町長
へ公民館の移設を要望しているが、どのように考えているのか？

まず、ため池内に高さの違う４区画ができている。そのいずれかの区画に公民館をつくるとしたら、１０区で
その用地（区画）を買えるのかという話にもなる。（区で購入できるのであれば、話は早い）
区画を町が貸すということになれば、公民館だけで施設をつくるのかどうか、２階建てにして１階を何かにし
て２階を公民館として使う、もしくはもっと高層のものをつくって１階を公民館として使用するというのもあ
る。
いまはそうゆうやり方で、あそこの区画に何か建てる物はないか、公的なものも民間も含めていろいろ検
討している。ただその時に、こんなものが入ってもらったら困るという話になってくると話がややこしくなる
（難しくなってくる）例えば、候補としては、民間だと高齢者の関係の施設（グループホームであれば１階部
分が条件になる）がある。
また、二つの敷地を平らにしてグループホームと公民館を併設するかという考えもある。
今、一番町にきたがっているのは、いろんな障害の関係の施設ですでに町に打診もあっている。
これ以外にももっと良いアイデアがあれば、いろいろと地元からも提案していただければ有り難い。
園部団地の建て替え時に何軒かは移動しないといけないので、町営住宅の一部をもってくることも検討し
ている。
（１０区の公民館建設費用や４区画の土地の状況（４区画の土地の面積等）の説明）

その他 町長

9 町営の墓地はありますか？

基山が檀家制度が多く、町営の墓地はない。町営墓地の話は初めて聞いたので、まったく思ってもいな
かった。
檀家寺との話ができれば墓地という発想もあるかもしれない。考え方としては、賃貸墓地という考え方もあ
るのかもしれない。

公共施設 町長

10 定住促進住宅は何年くらい入れるのか？
決まっていません。５年くらいしたら一戸建てに移っていただくイメージだが、条件には付けられないので何
年しか住めないというのはない。

定住促進 町長

1 【修正】町長懇談会意見集約（集約）.xlsx10区
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11 桜町１で法面をブルーシートしている部分の具体的な対策は？ ６月補正で手前の方と同じようにコンクリート打ちでの補修を梅雨が明けてから年内には行いたい。 公共施設 建設課長

2 【修正】町長懇談会意見集約（集約）.xlsx10区


